



---

# Journée de mobilisation contre l'antisémitisme Un arbre contre la haine !

---

## **Communiqué d'Eric Piolle, Maire de Grenoble**

Ce mardi 19 février est une journée de mobilisation collective contre la recrudescence d'actes antisémites honteux.

Chaque jour, certains de nos concitoyens attisent la haine et se rendent coupables d'actes racistes et antisémites intolérables : profanations de tombes, tags, propos haineux sur les réseaux sociaux ou dans la sphère publique en général. Des actes qui sont une honte pour notre pays.

Aujourd'hui donc, nous réaffirmons collectivement notre attachement aux valeurs de la République.

Nous démontrons ensemble notre détermination à lutter contre toutes les formes de discriminations.

Aux côtés de tous les Grenoblois engagés, je participerai ce soir au grand rassemblement républicain contre l'antisémitisme prévu place de Verdun.

La semaine dernière, des arbres plantés en mémoire d'Ilan Halimi ont été sciés Sainte-Geneviève-des-Bois (Essonne). Prochainement, la Ville de Grenoble comme d'autres communes, plantera symboliquement un arbre pour refuser l'antisémitisme.

La force de notre ville, c'est d'être une terre d'accueil et de diversité, une terre riche

des cultures, des cultes et des identités qui la composent et qui en font le sel. Ici comme ailleurs, le combat contre le racisme et l'antisémitisme demeure une nécessité. Et plus que jamais, il faut soutenir les initiatives de dialogue et de paix. J'ai confiance dans notre capacité collective à cultiver les valeurs républicaines pour construire un avenir apaisé.

Aujourd'hui, comme tous les jours de l'année, Grenoble dit non aux discriminations, Grenoble dit non au racisme et à l'antisémitisme, Grenoble dit non à la haine !